



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Recuperación automotriz será hasta el 2024: AMIA

La Asociación Mexicana de la Industria Automotriz, manifestó, en conferencia de prensa, que la recuperación del sector automotriz a niveles preCovid-19 será hasta el año 2024, siendo el segmento más afectado el segmento de autos subcompactos con una caída mayor al 30 por ciento. Así mismo, se espera una reducción anualizada del 20% contra el año pasado y se habló de que no se alcanzarán el millón de autos vendidos durante este año. En cuanto a la capacidad de compra de los consumidores, los directivos de la AMIA mencionaron que la disposición de la gente a comprar un coche nuevo está muy por debajo de los niveles del año 2019, en 13 por ciento. En cuanto al crédito, se han financiado 27.8 por ciento menos coches que el 2019, es decir, 142,116 coches de decremento.

Los 10 modelos más vendidos en México

La Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), dio a conocer cuáles son los 10 modelos más vendidos en México a septiembre de 2020. Aquí la lista completa:

MODELO	UNIDADES VENDIDAS
Nissan Versa	41,969
Chevrolet Beat	30,846
Nissan NP300	28,288
Nissan March	22,515
Chevrolet Aveo	22,275
KIA Rio	17,794
Volkswagen Vento	16,547
Chevrolet Onix	12,676
Volkswagen Jetta	11,807
Nissan Sentra	9,997



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Mercedes-Benz presenta su nueva estrategia a nivel global

"En los últimos años hemos hecho bien muchas cosas: diseño, ingeniería de productos, rejuvenecimiento de la marca, crecimiento de las ventas... Y, como resultado, hemos puesto a Mercedes de nuevo en lo más alto. Pero aún no hemos explotado todo nuestro potencial en lo que se refiere a convertir los volúmenes de ventas en incremento de los beneficios. Por eso nos hemos reorientado y presentamos nuestra nueva estrategia. Tenemos la intención de construir los coches más deseables del mundo", ha declarado Ola Källenius, presidente del Consejo de Dirección de Daimler AG y Mercedes-Benz AG en una conferencia virtual con inversionistas y analistas.





INFORMACIÓN GENERAL

Quintana Roo

Toca 'Delta' tierra en QR como categoría 2

El centro del huracán 'Delta' tocó tierra a las 5:30 horas como categoría 2 en inmediaciones de Puerto Morelos, Quintana Roo, informó la Conagua. El fenómeno meteorológico, que se fue degradando en las últimas horas, entró a la región con vientos máximos sostenidos de 175 km/h con rachas de 205 km/h y produce lluvias torrenciales en municipios de Yucatán y Quintana Roo.

"¡Toma precauciones! A las 5:30 horas, el centro del #Huracán #Delta ingresó a tierra en las inmediaciones de Puerto Morelos, #QuintanaRoo2", indicó la Conagua en Twitter.

Yucatán

Se suma Yucatán a alerta roja por 'Delta'

El Gobierno de Yucatán declaró alerta roja para ocho municipios de la región oriente ante la aproximación del huracán categoría 4, 'Delta', el cual está a 420 kilómetros al este-sureste de Cozumel y tiene vientos máximos de 280 kilómetros por hora. Los municipios con esta alerta máxima por el fenómeno meteorológico son Tizimín, Río Lagartos, San Felipe, Panabá, Sucilá, Buctutz, Espita y Calotmul.

Cancún y Cozumel

Deja 'Delta' daños y apagones en Cancún y Cozumel

Luis Alberto Ortega, director del Centro Nacional de Comunicación y Operación de Protección Civil, informó que el paso del huracán "Delta" por el País ha dejado por el momento sin luz a Cancún y a Cozumel en Quintana Roo. "Tenemos registradas afectaciones menores, tenemos corte de energía eléctrica en el Municipio de Cancún y una falta de energía eléctrica en el 70 por ciento de Cozumel.

Ajuste metodológico de Covid, no incluye sospechosos: UNAM

El ajuste metodológico que aplicaron las autoridades sanitarias para reportar casos y decesos confirmados de Covid-19, era necesario, pero se queda corto, advirtió el epidemiólogo Gustavo Oláiz, coordinador del Centro de Investigación en Políticas, Población y Salud de la UNAM. En su opinión, no hay información de los casos asintomáticos, que por definición son Covid, además de que faltan todos los sospechosos.

RECOMENDACIÓN

Autoridades de Quintana Roo recomiendan evitar salir por despensas y víveres durante el paso del huracán "Delta". Así mismo mencionaron que es muy importante traer cubrebocas en los bolsillos para que en caso de ser trasladado a un albergue, se utilice en todo momento.



ROSHFRANS

#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA